<u>3</u>号

さんの料

会員のマスター

付理に舌鼓を打マスター伊藤良

ティア活動で前頭

前野を

ン活動(カラオケ)を

新年号に高畑会長と金子

5

がら、ナルクの

会報

上田地域

#### 中 村 治

ルク(NALC)付録(NALC)付表(NALC) や行事を行うことが出来 活動等々いろいろな会議 ました。 そば会、新年会、サロン ております。この間、 ら9ヶ月が過ぎようとし 田昨 • の5月に 十曲を設立してかの5月にNALC 役員始め会員の

についてきました。しかり状態ではありますが途援助や子育て支援等手探接助や子育て支援等手探を心より感謝申し上げまといより感謝申し上げま



利他の心、布施の心に通 をとあります。仏教で言う などに無償で参加する人 などに無償で参加する人 の意)志願者。奉仕 勇兵の意)志願者。奉仕 来ておりません。広辞苑向ボランティア活動が出しながら会員外への片方 ずるものがあるのではな 布施の心を持ってナル いでしょうか。利他の心・

たいと思いますので役員ボランティア活動も行い(地域社会)への片方向(動を充実させて会員外活動の場を広げ、ナルク活動の場を広げ、ナルク です。今年こそはもっと たします。 を始め会員の皆様のより 会員を増やし、利用者を 層のご協力をお願

頭葉を鍛えながらカラ



安田公活動

訶

頭葉を鍛えながらカラオケ

どが話し合われました。塞の病気が増えることな 超えると心筋梗塞や脳梗 えることやB 山副代表から前頭葉話し合われました。 M I が 25

mes.jp/naic\_ueda/ 知底\_ueda/ 知底\_ueda/ 知定ueda/ 知定ueda/ 知定ueda/ 知定にならない事 は動脈 は動脈 にならない事 ロン活動の間に3000長の万歩計は2時間のサ行しました。倉橋事務局 早速歌に合わせながら実を鍛える運動を教わり、香山副代表から前頭葉 歩を 頭がスッキリした気 数えました。チョ

特定非営利活動法人

働きを助けるため 議やインスリンの 人間の身体の不思 くしていくという

は

ニッポン・アクティブライフ 上田・千曲活動拠点

事務局:上田市真田町本原 788-2 香山方

TEL 0268-72-2538FAX 0268-72-2539

URL:http://www.geocities.jp/nalc\_ueda/

流を良

太くなり血流が故障したと

### つのもと

ントをお渡ししました。

作詞 香山幸江

同 『期の桜』

、千曲と上田は同期の桜 見事咲かせましょ、 今はかわいい双葉だけれど 同じナルクの庭の中 ナルクの花を

預託時間をたくさん貯めて 戦後支えた仲間達 やがて豊かな時が来る しないぜ 雨 風吹けども負けは

咲いた花なら いつかはナルクの 上田・千曲の庭に咲く 貴女も私も ナルクの仲間 散るのは覚悟 収入源

にボランティ

## 坂城地域 を慰問

仕活

あをした

たいもの

く声をかけながらプレゼ人に「お元気で」と優し山さんは、訪れて1人1年務しておられます。丸 弘さんは、安協の会長も ロース役になった丸山勝 慰問しました。サンタク ンタクロース」居住者へ ルー 旦 プホーム「サ 坂城グルー ナ ル ク上

てています。 突然、 サンタクロー

お年寄りも、にこにこしのプレゼントをもらった 皆さんと一緒に記念撮 ていました。最後には、

活動の会費の余剰金をあ定例で行っているサロンこのプレゼントは、毎月 のかもしれません。 交流が助け合いの一歩な 深めています。こんな、 べながら、熱唱していま作った手作りの料理を食 す。地域の仲間の交流を しみます。手分けして のカラオケをみんなで楽慰問を終え、毎月定例



♡

(2)

公路配

ア活動の検討。運営員の 春の行事やボランティ

ご出席下さい。

平成20年3月12日(水

午後 12

は時より

超僧母貝会

2月28日(木)な 新稲 葉

司 11 時 会費 会場 かいポタージュスー楽しいカラオケ、温 「新稲葉寿司」 千円 30分より 温 

平成20年3月14日(金)サロン千曲川(滝沢宅) 楽しい語らいとカラ おひな様メニュー、 プ付きの昼食 の分より

ゆっくりお茶を飲み気楽 なるのだと思うのだが、 場まで来ることも大変に 話してお風呂に入って

変わった。

が雪景色に

松の実」に到着した頃

菅平高原

の会

場

\_ 口

ツ

(坂城町) にして、良い老後であるルクの勉強も十分にしてゆくか、ナ にしてゆくか、ナきて意義あるものは様だ。高齢化が

高畑ナルク会長の高畑ナルク会長の 高畑ナルク会長の 料理を戴きながら をしている様子を をしている様子を がの心が通う が達 がきたと思う。自分も

新そば会に参加し 少なくなっていく。年間活動も段々と参加人数がる。一ヶ月に一度だけの 難しさもな 動している。 津金良雄 身に 染みてい L カュ ない。 節齢に伴

われる行事には参加者はしなど少し難しいかと思手芸や健康のためのお話計画を立て呼びかけても ようにじっくりと考えて 良い老後である

みたい。

でした。

も体重は悪化。腹た。春の健康診=27・84という結

B 75 重

8

腹囲100セン、

と

腹囲を kę

(囲を測定。体重、指導一日目は体

M I ||

囲断

[は15改善していましよりも体重は悪化。腹

25

していたことが

主な原

ま

年々体重が増

け 健

え春の健康診断は72㎏ま

、肥えていました。 H(ハ

7

まくる

地

### ち

n のサロン活動を行いまし およそ20人が集まり恒例 ク千曲川(滝沢宅)に が 1 18 日 坂 城 町  $\mathcal{O}$ ナ にル

てくださいました。 た た「ちゃんこ鍋」を作っが相撲部屋へ通って覚え 鶏肉

> しています簡単料理のサ遠山さんは、今月紹介 ラダを作りました。そし で煮込みました。 ニラなどを沢山入れた物 を合わせ団子にした物をの挽肉と山芋おろ 鍋に白菜、キャベツ、

ねずみ大根を使った

買うのを止めて早速実行ラメル、チョコレートを

い、当日買う予定のキャ因ではなかろうかと思

ではなかろうかと思

## ダイエット

#### **倉橋重松** <u>主</u> 田 市

けました。毎年行ってい健康スクリーニングを受昨年春に上田市の集団 運動量の増加を まし 運動量の増加を要求されるには、食生活の改善とこの私の体型を改善す いるとのことです。 のたぐいの病気が増えて なると心 筋梗塞 市では最近こ を起こすそう Þ 脳梗

きニ

一字口に行く。

と、力士は塩をま

コ10個以上食べていまし、以上、ファミリーチョ~言うほどキャラメル10個~されました。私は毎日と~ ンが沢山使われると説明 糖分の分解にはインスリ 保健婦さんの話の中で { 酎お湯割りコップ2杯)た。そして毎日の晩酌(焼 るの ている状況ではないのにご飯や肉などを沢山食べ どうして内臓脂肪 た。私の食生活では特に 食生活を見てみまし 私の日常的な生 か不思議でした。 が 活 ?溜ま  $\mathcal{O}$ 直径十三尺 (三) を続いた内側の、 までは江戸時代か までは江戸時代か 九十四50) の土俵

3号

ないのでしょうか?

さて、

名と低調でした。そもそ

も自分の健康には関心が

た人が6名、

出席者は3

そのうち受けると表明し 葉書を出した人は69名、

> 面 り、皆さん 天ぷらもご相 0) 6 顔は笑み満代件にあずか

なる会員さんも汗びっ る体操を取り入れ77歳にここでも前頭葉を鍛え しょりになり唄に合わ

た。

張っています。また、そBMI25を目指して頑 なく 以上 キー 運動は、レンタルが如実に表れました。 一歩くなどして、 減量できています。 の配達で毎日1万 無

お酒を控えたことの効果で4㎏減量しました。腹には1㎏の減量、10日間には1㎏の減量、10日間 重土俵となりました。に広がり、二重土俵が 放送の中で、二字口と 現在、アナウンサー 一俵が

るのです。三カ所あり、穴の中に巣を作ってい

出しています。

力士の名乗りが終わ重土俵。行事による東

ご存じですか、

。行事による東西じですか、昔は二

f>、二本の間隔は、 を だと決められて は、より公平な取り組み 行うために設置され、 土俵中央の仕 幅六珍長さ九 い 切り 、ます。

## 大相撲土俵余話(第1回 三井袈裟喜(坂城町)

この天覧相撲より直径 五尺 + 五.

土俵に変わりまし より現在の一重の 和六年の天覧相撲 ていたのです。昭

> ました。 て腰振りながら体操をし

やかな一夜となりましいという方も参加して賑上田から会員になりた

たします。 の後の経過 は後日報告 理 歩 ス

した。

クの穴はふさがって

ま

^の穴はふさがってい 冬中にすっかりブロ

もいてにぎやかです。

七羽あげたがまだ十九 と言う人が来てインコを

羽

ある日インコ

がほ

L

V

呼が

もうすでに

巣穴には

1999年11月15日

なりました。

当日保健センターでは

書をいただくことにあ

センターから指導のお葉

は4つも付き、真田保健イレベル)のついた項目

二字口 す。 前

からです。 んでいるのは当時の名残

いる事に由来して二の字形になって

(第1回土俵の話)

重土俵で徳俵が 字口の名称は、

いる。事に由っ

東西

の力士は、

温卵 変だねずいぶん

がします。からもチチッチチッと声 穴からチュウチチ卵から二週間ほど過ぎた頃単 ヒナが生まれたのです。 しばらくして他の巣穴 このようににぎやかで全部で八羽かえって又 ら何かが入ったな。

回連載 (第 第 回

# もぐらになったインコ

て C

何

かいます。 ロックとC鋼

0)

、C鋼中をカマでつつい今度はカマを持ってき

たらギュウと音がしまし

局寺操次郎

(上田·

んと丸々太ったネズミがを入れてつついたら、なこともう少しと力

に入ったりして 分たちがそだった巣穴 立ったヒナは時

中に置いてある(三十セにしていた箱が小屋の真前にウコッケイの巣箱 ンコもいます。 ンチぐらいの箱)箱の中に置いてある(三十 のすきまを広げているイ

ぎ目の土や小石をくわってきた頃又ブロックの継

え継

せん。
気になって仕方がありまな色の子がかえるかなと す。ですからヒナがかえいろの色もようのがいまあまり数を増やしたくな 数えたが又一羽減っていが次の日餌をやりながらるのかと思っていました とあまり気にしないで仕ます。数間違えたのかな 事についてし 羽足りません。巣穴にい ま い ま

みです。なヒナが生まれるか楽しめているのもあり又どんが二・三個づつあり 来たのかなあ~れかしい。変だどうした インコが少ない おかし それから一週間たった かしい 何か動物でも変だどうしたんだ

穴があったので ここかで回ったら三センチ位の小屋の回りを足で踏ん 掘ったら外から穴が続い て小屋の中に入り、土を 今度は鍬(くわ)を持っ

ています。 過ごし Þ 自

コの数を何回数えても二の頃、おかしい事にインもう季節は夏が終わり 箱の下 出てきまし 人でした。 毎日一羽づつ た。

たのです ネズミに食べられ 食 べて れ が

L ず、冬になってしまいまが、インコは巣には入ら 巣箱を取り付けました りでとうとう十一 ず、冬になってしまい のでインコを増やそうと 減ってしまいました。 ちょっと寂しくなった 次の春までに 一死られただれた

しそうです。 でも全員ぶじで春 今 度の冬はイン コ を t

ましたが、なぜかインコーだいぶ暖かくなってき は巣箱に入りません。 季節はもう夏です。